27 Jahre beim SKFM-Ahrweiler

Brigitte Gröning verabschiedet sich in den wohlverdienten Ruhestand

Ahrweiler. Alle Wegbegleiter - der aktuelle Vorstand, ehemalige Vorstandsmitglieder sowie aktuelle Mitarbeiter innen und Mitarbeiter waren gekommen, um Brigitte Gröning, Diplom-Sozialarbeiterin und Vereinsbetreuerin beim SKFM - Katholischer Verein für Soziale Dienste für den Landkreis Ahrweiler e.V., zum 31. Januar 2024 in den wohlverdienten Ruhestand zu verabschieden. Brigitte Gröning, die am 1. Februar 1997 ihre Tätigkeit beim SKFM aufnahm, ist damit auf den Tag genau 27 Jahre im Dienst.

Aufregend war damals das Vorstellungsgespräch in Remagen, denn Brigitte Gröning musste sich erst in die Tätigkeiten einer gestzlichen Betreuerin einarbeiten. Und der Verein hatte nur einen Raum in der Hauptstraße in Bad Neuenahr-Ahrweiler. Mit der neuen Mitarbeiterin reichte das nicht mehr aus, so dass der Umzug nach Heimersheim anstand, damals in die Johannisstraße 24, 2012 dann in die Ehlinger Straße 47. Auch die Betreuung, so Brigit-

te Gröning, habe sich verändert. Die Aufgabenfelder der Betreuerinnen und Betreuer sind größer geworden, die Lebenssituationen der Betreuten komplexer. "Außerdem werden heute mehr jüngere Menschen mittleren Alters betreut. Obdachlose, psychisch Kranke, die oft noch überschuldet sind oder ein Alkoholproblem haben." Auch junge Erwachsene ohne Ausbildung und Wohnung gehörten zu den Klienten. Brigitte Gröning: "Die typische Oma oder der Opa im Altenheim, die gibt es natürlich auch noch. Aber bei solchen Betreuungen ist immer auch etwas dran, zum Beispiel die Erbengemeinschaft, die sich nicht einig ist, oder Ähnliches." Auch Verwaltungsaufwand wurde mit den Jahren schwieriger. Ergänzend kamen weitere Informationsveranstaltungen zu den Themen Vorsorgevollmacht und Patientenverfügung hinzu.

SKFM-Vorsitzender Hermann Adams dankte Brigitte Gröning auch im Namen des Vorstandes für 27 Jahre gute und zuverlässi-



Glückwünsche kamen von Hermann Adams, der Brigitte Gröning einen bunten Frühlingsgruß mit Gutschein überreichte. Foto: Ralph Seeger

ge Arbeit als Vereinsbetreuerin. Ihre kompetente und unermüdliche Arbeit für die ihr anvertrauten Menschen und den Verein zeichne Brigitte Gröning aus, betonte Hermann Adams und überreichte ihr einen Blumenstrauß und ein Präsent. Und Hermann Adams ließ die Jahre Revue passieren: "Frau Gröning hat sich in den 27 Jahren für rund 250 bis 300 Men-

schen als gesetzliche Betreuerin eingesetzt, sie begleitet und unterstützt. Zu ihren Betreuten gehörten Menschen mit körperlichen, geistigen, seelischen Behinderungen oder psychischen Erkrankungen, Demenzkranke, Obdachlose und von Obdachlosigkeit bedrohte Menschen. Die Betreuten waren zwischen 18 und über 90 Jahre alt. Bei einigen Men-

schen führte die Hilfe von Frau Gröning dazu, dass die Betreuung aufgehoben werden konnte und sie wieder ein eigenständiges Leben führen konnten. Wir freuen uns, dass Sie, Frau Gröning, dem Verein als Mitglied und ehrenamtliche Betreuerin erhalten bleiben und wünschen Ihnen einen glücklichen Un-Ruhestand. Herzlichen Dank und alles Gute!

Der SKFM - Katholischer Verein für Soziale Dienste - bietet seit 1992 als gemeinnütziger Verein Betreuungen für Menschen an, die ihre Angelegenheiten nicht mehr alleine regeln können und informiert in zahlreichen Veranstaltungen über das Betreuungsrecht, den Umgang mit Demenzkranken oder wie man eine Patientenverfügung erstellt.

Weitere Informationen: Betreuungsverein – SKFM – Katholischer Verein für Soziale Dienste für den Landkreis Ahrweiler e.V., Ehlinger Straße 47, 53474 Bad Neuenahr-Ahrweiler, Tel. (0 26 41) 20 12 78, info@skfm-ahrweiler.de, www.skfm-ahrweiler.de. BA